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Résumé de I’étude en langue arabe :

Cette étude vise a utiliser les techniques d’intelligence artificielle dans le
traitement des informations liées aux problémes techniques. Il s’agit d’une étude
de terrain suggérant qu’il existe une prise de conscience de I’importance des
techniques d’intelligence artificielle. Cependant, pour obtenir les données
nécessaires, un questionnaire a été soumis a un échantillon aléatoire composé de
16 employés de la facult¢ de technologie de I'information de 1’université
Mohamed Kheider de Biskra. Il s’est avéré que la méthodologie descriptive était
la plus adaptée a 1’é¢tude. Les résultats ont montré que ces techniques sont encore
limitées dans leur utilisation pour résoudre les problemes techniques, bien qu’il
y ait une conscience claire de leur importance. Ainsi, leur mise en ceuvre
nécessite un soutien intellectuel, technique et financier pour étre efficace.
Mots-clés : intelligence artificielle, traitement de P’information,
apprentissage automatique, problémes techniques.



Translation into English:

Summary of the Study in Arabic:

This study aims to use artificial intelligence techniques in processing
information related to technical problems. It is a field study indicating that there
IS a primary awareness of the importance of Al techniques. However, to collect
the necessary data, a questionnaire was administered to a random sample
consisting of 16 employees from the Faculty of Information Technology at
Mohamed Khider University of Biskra. It was found that the descriptive
approach was the most suitable methodology. The results showed that although
there is awareness of the importance of Al, these techniques are still not widely
used to solve technical problems. Therefore, their application requires
intellectual, technical, and financial support to be effective.

Keywords: artificial intelligence, information processing, machine learning,
technical problems.



